



La Caisse Centrale de la **MSA** représentée par son président **Gérard Pelhâte** et l'**Association nationale**

des

médecins Généralistes

des

Hôpitaux

Locaux

(AGHL)

représenté par le Docteur Pascal Gendry ont signé une

convention

de

partenariat

le 16 novembre 2012 à au siège de la CCMSA à Bagnolet.

Cette convention de partenariat a pour objectif de démultiplier les possibilités de

collaboration

qui existent déjà entre les deux organisations.

La CCMSA et l'AGHL travaillent, de fait, ensemble puisque les caisses de MSA sont pivots d'une centaine d'ex hôpitaux locaux.

La CCMSA et l'AGHL sont complémentaires dans les actions qu'elles mènent en matière d'éducation et de promotion de la santé.

Par ailleurs, e

lles défendent une même vision de l'organisation des soins

,

avec un exercice de qualité et coordonné des soins primaires,

entre médecine générale en ville et hôpital local. Enfin, elles partagent une même volonté de lutter contre la désertification médicale en zone rurale.

Les actions de coopération entre la MSA et l'AGHL, comme définis par la convention, porteront notamment sur:

La Caisse centrale de la MSA et l'AGHL signent une convention de partenariat

Écrit par MSA

Mardi, 20 Novembre 2012 16:59 -

-la réalisation d'actions communes (éducation à la santé, ateliers d'éducation thérapeutique...);

- la conduite d'actions communes de promotion à destination des pouvoirs publics (Agences Régionales de Santé, Ministère de la santé...);

- l'incitation à la création et au développement de structures régionales de type Comités Techniques Régionaux (COTER) regroupant, sous autorité des Agences Régionales de Santé, d'anciens hôpitaux locaux et des partenaires (dont la MSA) pour favoriser la mutualisation d'expériences et de compétences